
Stv. Hoene bitte in diesem Zusammenhang um Auskunft, ob es möglich sei, den aktuellen 
prozentualen Belegungsplan der Friedhöfe zu erhalten. 
 
BM Thul sagt zu, dass diese Zahlen im Nachgang noch mitgeteilt werden. Ansonsten habe sich 
der Antrag aufgrund der Erläuterungen erledigt. 


